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Дорогие работники дорожного хозяйства! Поздравляем вас с про-

фессиональным праздником!
Строительство новых дорог, равно как и поддержание их в хорошем со-

стоянии – ваши приоритетные задачи. От работы дорожников зависит 
настроение, безопасность, а зачастую и жизнь людей.

Желаем, чтобы строительство дорог всегда сопровождалось хорошей 
погодой, а вам - здоровья, счастья и благополучия.

Председатель Думы Т.А. ЧИКУНОВА
Глава города М.Н. ЧУХАРЕВ

Уважаемые работники дорожного хозяйства, ветераны труда!
Примите сердечные поздравления с профессиональным праздником!
Ваш труд  неоценим, ваша нелёгкая и  нужная работа всегда на виду.
Мы быстро привыкаем к километрам удобных дорог, обновленных путе-

проводов и тротуаров. Но ведь так и должно быть! Хорошие дороги – едва 
не главное достоинство и основа современной цивилизации, так как по ним 
доставляется не только свежий хлеб, почта и грузы, но и самое ценное, что 
у нас есть, – люди.

Желаем вам счастья, доброго здоровья, успехов и благополучия.
Председатель Думы Л.Г. ГОТКИС

Глава района Е.А. БАРАНОВ

Сегодня гость 
нашего политклуба – 
председатель районной 
территориальной 
избирательной комиссии 
С.Ю. Степанов. Мы 
говорим с ним, конечно 
же, о выборах – когда 
они состоятся, чем будут 
отличаться от прежних, 
кого и куда будем 
выбирать. 

– Сергей Юрьевич, о вы-
борах всегда говорят мно-
го и разного, потому что 
это очень важная состав-
ная часть общественно-по-
литической жизни страны. 
Месяц назад, а точнее 13 
сентября, был единый день 
голосования. Уже подве-
дены все итоги. Как в нём 
участвовали избиратели 
Свердловской области?

– В этот день выборами 
было охвачено около 30% 
субъектов Российской Фе-
дерации. В нашей области 
они проходили в 9-и муници-
пальных образованиях: где-
то были довыборы, где-то 
избирались органы предста-
вительной власти, в одном 
округе люди выбирали главу.

– Что вы можете в ре-
зультате сказать о партий-
ной принадлежности из-
бравшихся?

– Следует отметить, что 
особо высокий результат по-
казали кандидаты, выдвину-
тые политической партией 
«Единая Россия». Всего в этих 
выборах в области приняли 
участие кандидаты от семи 
политических партий из 
63-х возможных. Результаты 
остальных участвовавших 
очень скромные. В целом это 
репетиция выборного мара-
фона 2016 года, думаю, что 
руководителям местных от-
делений партий нужно де-
лать выводы и продумывать 
будущую стратегию.

Камышлов и Камышлов-
ский район участия в выбо-
рах не принимали, у нас все 
органы власти сформиро-
ваны. Мы только в будущем 
году включимся в процесс 
голосования.

– А что ещё ждёт камыш-
ловцев, наряду с избрани-
ем депутатов Государствен-
ной Думы Федерального 
Собрания РФ и Законода-
тельного Собрания Сверд-
ловской области?

– В следующем году мест-
ные выборы пройдут и в го-

роде, и в районе. В Калинов-
ском сельском поселении 
будет избираться глава, а в 
городе – депутаты Думы но-
вого созыва. По вопросам 
выборов депутатов в горо-
де все вопросы к Анатолию 
Станиславовичу Мотыцкому 
– председателю городского 
избиркома, а мы с вами по-
говорим об особенностях 
процесса избрания главы.

– Вы имеете в виду но-
вый принцип выборов 
глав?

– Конечно. Вокруг этого 
уже много споров, ведь не 
секрет, что у оппозицион-
но настроенных кандидатов 
именно в этом состоит глав-
ный козырь – отмена прямых 
выборов расценивается ими 
как отступление от демокра-
тии.

– А разве это не так?
– Вы зря меня провоци-

руете на дискуссию. Про-
цитирую председателя об-
ластного избиркома В.А. 
Чайникова. Он в одном из 
интервью сказал, что «в ис-
полнительной власти не 
должно быть политиков, там 
должны работать професси-
оналы». Здесь трудно что-то 
возразить. Избрание главы 
депутатами через конкурс-
ные процедуры поможет из-
бежать ситуаций, когда в 
кресло попадают случайные 
люди, не знающие порой 
бюджетных процессов, на-
логового законодательства 
или просто территории и лю-
дей. Если раньше политик 
и становился в дальнейшем 
хозяйственником, то раз-
витие территории на время 
его учёбы останавливалось, 
либо притормаживалось, и 
избиратели это чувствовали 
на себе. Разве не так? 

Мы же депутатов, кото-
рые затем будут голосовать 
за кандидатуру главы, сами 
избираем. Эта система вы-
боров повышает статус де-
путата, его ответственность 
перед избирателями. И при 
такой системе нужно дваж-
ды, трижды подумать, за 
кого из кандидатов в депу-
таты голоса отдавать. Плюс 
новая форма выборов для 
муниципального образова-
ния не требует финансовых 
затрат, поэтому сэкономлен-
ные деньги могут быть по-
трачены более эффективно. 
Обвинить нас в неискренно-
сти тут нельзя – избиратель-
ные комиссии по этой систе-
ме не участвуют в избрании 
главы.

– Сколько территорий в 
области перешло на новую 
систему? 

– На данное время из 94 
муниципальных образова-
ний около 50, а точнее – 38 
муниципальных образова-
ний уже закрепили эту фор-
му выборов областным зако-
ном, сейчас у них проходит 
работа по изменению уста-
вов, и где-то по 12-14 муни-
ципальным образованиям 
закон Свердловской области 
принят в первом чтении. И 
несколько глав уже этой осе-
нью избирались депутатами 
Дум своих муниципальных 
образований.

– Это происходит не в 
единый день голосования?

– Нет, это происходит по 
окончании срока полномо-
чий главы. К примеру, Дума 
Калиновского сельского по-
селения приняла решение о 
ходатайстве перед област-
ными депутатами о переходе 
на новую систему выборов 
главы. После рассмотрения в 
областном Заксобрании это 
решение приобретёт силу за-
кона. Глава поселения О.А. 
Зверева избиралась, в соот-
ветствии с уставом, на пять 
лет и вступала в должность в 

декабре 2011 года. По окон-
чании этого срока Дума сель-
ского поселения и будет из-
бирать нового главу.

– А депутаты Думы бу-
дут избраны в единый день 
голосования в сентябре 
2016 года?

– Давайте уточним, про 
каких депутатов будем гово-
рить: в Камышловском рай-
оне будем избирать только 
депутатов Государственной 
Думы ФС РФ и Законодатель-
ного Собрания Свердлов-
ской области, а у местных 
депутатов полномочия не 
заканчиваются – избирать 
их не будем. В 2016 году вы-
боры пройдут в третье вос-
кресенье сентября, это будет 
18 сентября. Вы помни-
те, они проходили во вто-
рое воскресенье, но после 
многочисленных нареканий 
по поводу невыкопанной 
картошки и других сель-
хозработ, продолжающихся 
осенью, законодатели пере-
несли срок на неделю.

– И ещё один вопрос: о 
формировании округов по 
выборам депутатов Госу-
дарственной Думы. Изме-
нилась схема их деления. 
Почему?

– Прошлые выборы депу-
татов проходили полностью 
по пропорциональной изби-
рательной системе – это пар-
тийные списки и общерос-
сийский округ, а сейчас нам 
с вами вернули ещё и одно-
мандатные округа. Помните, 
раньше у нас был Артёмов-
ский избирательный округ, 
а депутатом был Игорь Бари-
нов. Изменился прин-
цип «нарезки» этих од-
номандатных округов. 
ЦИК постарался изме-
нить ситуацию, когда 
в одном округе было 
только городское или 
только сельское насе-
ление. Все большие 
мегаполисы луче-
образно разделе-

ны таким образом, чтобы со-
единиться с частью сельских 
территорий. 

В Свердловской области 
будет семь одномандатных 
округов. Наши муниципаль-
ные образования вошли в 
Асбестовский округ № 172, 
куда вошли также Октябрь-
ский район Екатеринбурга, 
Верхнее Дуброво, Асбест, 
Белоярский, Заречный, Ир-
бит и Ирбитский район, 
Пышма, Сухой Лог, Байка-
лово, Туринск, Слободо-Ту-
ринский район, Талица, Ту-
гулым, пос. Рефтинский, 
пос. Малышева. Хорошо это 
или плохо – увидим позже, 
по работе конкретного, из-
бранного нами, депутата. 
Положительное здесь то, что 
округа к следующим выбо-
рам в 2021 году не изменят-
ся. Закон устанавливает, что 
в течение 10 лет будет дей-
ствовать данная «нарезка». 
Таковы предложения ЦИК 
РФ, будем надеяться, что 
депутаты Госдумы оконча-
тельно утвердят эти предло-
жения в ближайшее время, 
и мы проинформируем вас, 
уважаемые земляки.

– Спасибо за интерес-
ный и содержательный 
разговор.

*   *   *
Если у читателей воз-

никли какие-либо вопросы, 
мнения или предложения на 
тему выборов, можете пи-
сать на электронную почту 
chirkоvalu@yandex.ru или 
звонить в редакцию по тел. 
2-04-84.
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